



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

adn40
SIEMPRE CONMIGO

30/08/2024

LEGISLATIVO

Tribunal aprobó súper mayoría de Morena

CIUDAD DE MÉXICO (RICARDO RAPHAEL).- La noche de este miércoles, la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, desechó las impugnaciones contra la sobrerrepresentación en la **Cámara de Diputados**. El proyecto del magistrado Felipe de la Mata confirma la sentencia del Consejo General del INE para otorgar la súper mayoría en la **Cámara de Diputados** a Morena, PVEM y PT.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EbocXVolwLZPh0DGZVkyRo0BebbkP-SYOyQQ9qvvclBeaA?e=e8EjnZ>